
ATA Nº 11/2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, no auditório 
da Prefeitura Municipal de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sra. Katia Regina 
Lazarini Vilvert, o Sr. Tiago Teixeira Larangeira e a Sra. Vanessa Grazielle Maas, com a presença da Sra. 
Carmelinde Brandt, Diretora Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes 
deliberações: 1) O Sr. Tiago deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação 
dos demonstrativos referentes ao mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, para apreciação e 
aprovação, respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição (Receitas 
Próprias) foram inferiores às despesas do Instituto o que remontou num déficit mensal de R$ 
603.827,90, reduzido após a Alíquota Suplementar para um superávit mensal de R$ 376.774,18 e o 
acumulado no ano fechou com superávit de R$ 2.804.520,69. b) O rendimento mensal da carteira de 
investimentos foi positivo em R$ 1.211.874,45 das aplicações financeiras, com acumulado de 2024 
somando R$ 10.551.635,78. c) Após receitas, despesas e rendimentos das aplicações, obtivemos um 
resultado mensal em superávit financeiro de R$ 1.588.648,63 e o superávit anual acumulado fechou 
em R$ 13.356.156,47, totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 154.947.231,49. 2) Em 
sequência, foram analisadas as contas do Instituto referente ao mês de outubro de dois mil e vinte e 
quatro e verificou-se que estão dentro da normalidade, permanecendo a taxa de administração 
efetivamente utilizada abaixo do limite anual de 2,3%. 3) Aberta a palavra aos presentes, a Sra. 
Carmelinde apresentou relatório detalhado de gastos com a taxa de administração, para um melhor 
acompanhamento do conselho, que segue em anexo; informou sobre e rentabilidade mensal da 
carteira, que fechou em 0,79% sendo que a meta mensal foi de 0,96%, e o acumulado anual da carteira 
fechou em 7,46%, sendo a meta de 8,06%; os conselheiros aprovaram o calendário anual das reuniões 
ordinárias para o ano de 2025; por fim, foi lembrado que a reunião de dezembro ocorrerá no dia 12;  
4) Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada pelos membros presentes. 
Timbó, 21/11/2024. 
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